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第３回学校運営協議会議事録 

 

１ 日 時  令和３年２月 24 日（水） 午後２時４５分から午後３時５０分                        

 

２ 場 所  新井北小学校 図書室  

 

３ 出席者数 ６名  

   〇出席   

会 長：矢崎 善治（前和田地区協議会長）  

酒井 文子（和田にじいろこども園長）  

野俣  満（ＰＴＡ副会長）  

宮下  茂（和田コミュニティ運営協議会長）  

宮下 茂樹（ＰＴＡ会長）  

西條 敏一（校 長）  

〇欠席  

副会長：市川 朝子（民生委員・児童委員）  

太田 咲子（きたっこクラブ代表）  

後藤 直行（和田地区子ども会育成会長）  

馬場慎太郎（和田地区体育協会長）  

〇事務局  

湯浅 信子（教務主任・地域連携担当教員）  

 

４ 会 議    進行：会長  

（１）出席の確認  

   ・委員の半数以上の出席により会議を開く。  

 

（２）後期学校評価結果と今後の学校の取組  

 ・湯浅教務主任から後期の学校評価結果を分析した、「主な結果・重点

取組」についての説明があった。  

 

 （３）生活科、総合的な学習の時間の成果について  

 ・西條校長より、リーフレットの原稿を基に、各学年の生活科、総合的

な学習の時間の活動の成果について説明があった。  

 

（４）次年度の方向性について 

・西條校長より、２、３学期の学校の様子についてプレゼンで説明  

その後、次年度のグランドデザインについて説明があった。  

    ・来年度は、安全、防犯を目指した見守りボランティアの整備、安全へ

のサポート体制作りを提案した。  

  

５ 意見交換  

 ・見守りボランティアについて、安全協会や若松会への協力をお願いしてはど

うか。  

 ・学習参観では、子どもたちの元気な様子が見られた。学年ごとに成長する様



 

 

子が見られた。  

    ・今年度、感染症予防対策や大雪のための臨時休業があったが、改めて学校

は子どもたちにとって大切な場であることを感じた。  

    ・その他、いじめに関わって、「ズボンおろし」「あだ名」「さん付け」などが

話題になり、子ども一人一人を大切にした教育について共通理解を図った。 

 

７ 連絡・その他 

 ・ＣＳ予算執行状況 

   事務局から予算執行の状況について説明があった。  

 ・次年度 CS 開催予定日 

   次年度は、年４回開催。第１回目は、５月７日（金）に開催予定。  

 

 


